

jueves 24 de noviembre de 2011

La Milla Urbana cambia de fecha y se celebrará en Enero

Con el objetivo de no interferir en la campaña navideña del comercio

La nueva fecha está todavía por decidir



Con el fin de no causar trastornos ni interferir al normal desenvolvimiento del comercio local en unas fechas tan señaladas como son las navideñas próximas a celebrar, desde el Patronato Deportivo Municipal se ha decidido posponer este año la fecha de celebración de su ya tradicional Milla Urbana que cumplirá su XXVI edición.

En base a ello desde el ente deportivo municipal se estudia en estos momentos poner fecha a la disputa de la Milla que en un principio se pretende sea en el mes de Enero de 2012, aunque todavía se desconoce la fecha en cuestión que se decidirá en las próximas semanas.

La Milla Urbana es una prueba enclavada dentro del

programa de actividades atléticas competitivas que hasta la fecha se había disputado coincidiendo con los preámbulos de las fiestas navideñas y que a partir de ahora cambiará su fecha de disputa por los motivos aludidos.